

LA CLINIQUE

REVUE MENSUELLE DE MÉDECINE ET DE CHIRURGIE

PUBLIÉE À MONTRÉAL

Vol. VI

SEPTEMBRE 1899

N° 2

TRAVAIL ORIGINAL

— — —

DERMATOSES PARASITAIRES

• PAR

LE DOCTEUR PAUL E. PRÉVOST

— — —

Il y a des maladies de peau qui doivent leur existence à une cause extérieure et qui doivent être rangées dans un cadre spécial, afin de faciliter leur étude et de mieux combattre la cause qui leur donne naissance. Les dermatoses parasitaires sont de celles-là, et nous essayerons d'exposer aussi clairement que possible, la manière de les reconnaître, leurs lieux d'élection, le traitement approprié qu'il faut instituer le plus près possible du début de la maladie.

Quoique ces maladies soient dues à un parasite, à un microbe quelconque, nous pourrions peut-être croire que l'état de la constitution n'y a rien à faire et qu'il est inutile d'instituer un traitement interne. Il n'en est pas ainsi pour la plupart de ces affections, et en examinant bien les cas en observation, en questionnant minutieusement les personnes atteintes de ces maladies, il nous sera permis de reconnaître souvent des santés délabrées, tenant à des troubles physiologiques, à une mauvaise nutrition ;